
Dokumentation des 4. Projektrattreffen an der Lene-Voigt Oberschule Leipzig 
Vorschlagssichtung Nr. 2 

Der Projektrat trifft sich in den A-Wochen montags 13:30 Uhr 

 
Datum: 09. März 2020  
Raum: Aula  
Teilnehmende: Miriam Girke, Frau Krebs, Frau Oetzel, 9 Schüler*innen – TN Liste über Frau Krebs 
 

ERGEBNISSE AUS DEM TREFFEN  

 
Gruppenfoto:  

 
 

Klärung der noch offenen Vorschläge und Zuordnung:  

 
  



Finale Liste mit den Vorschlägen, die zur Wahl stehen:  
 
1) Erweiterung des Schulhofes (5b)  
2) Insektenhotel (10b)  
3) Erweiterung des Schulgartens (5b)  
4) Fahrradständer (5b)  
5) Blumenkäste außen (7b)  
6) Pflanzen im ganzen Schulgebäude (5b)  
7) Grünes Klassenzimmer herrichten (5b)  
8) Mehr Mülleimer auf dem Schulhof (5b)  
9) Gewächshaus im Schulgarten (7b)/Angebautes Gemüse 
(+Obst) verwenden (7b + 9b)  
10) Parkanlage/ Bepflanzung des Schulhofes (5b)/Bäume 
pflanzen rund um die Schule (5b + 10b)  
11) Grüne Wand/Dach (5b + 10b)  
12) Mülltrennung in den Klassenzimmern (5b +5c +6a +7b +9b)  
13) Bienenhäuser im Schulgarten/Imkerei – Gefahren für 
Alergiker*innen? Kosten? Umsetzbarkeit? Betreuung?  

 
Final abgelehnte Vorschläge:  
Alle bisherigen Absagen wurden gute aufgenommen.  

 
1) Ruhe Oase – hat keinen Bezug zu klimafreundlichkeit an der 
Schule.  
2) Sozial-Ökologische Bank – ist Sache des Fördervereins.  
3) 2-3 Pflanzen in jedem Zimmer – Vereint mit Pflanzen im 
ganzen Schulgebäude.  
4) Solarpanel – Übersteigt das finanzielle Budget  
5) Ökostrom – Wie wird sich die Umsetzung vorgestellt? Soll 
Projektgeld die Differenz ausgleichen? Wie sieht die Differenz 
aus? Was passiert nach dem Jahr?  
6) Recycling Papier – Es werden Großbestellungen gemacht. 
Nur das Angebot des Anbieters kann genutzt werden. Es wird 
schon alles Recycelt eingekauft, was möglich ist.  
7) Küchenlabels überprüfen – Da hat die Schule keinen Einfluss 
drauf. Ein neuer Essensanbieter wird gerade gesucht. Nachhaltige 
Aspekte werden mit in die Auswahl einfließen  eventuell 
könnte der Projektrat das noch nach außen tragen.  

8) In Cafeteria auf Plastik verzichten/reduzieren (5b) – Cafeteria wird auch extern bestückt. Schule 
hat keinen Einfluss auf die Verpackungen des Anbieters. Frau Thomas nimmt das Anliegen aber 
mit.  

9) Wasserdynamo in Regenrinnen – Keine neuen Informationen vorhanden. Steht dieses Jahr nicht 
zur Wahl. Könnte aber mit Recherchen nächstes Jahr in den Wahlprozess kommen.  

 
 TO DO: Valentina und Hanna sagen den letzten Gruppen noch ab (grau hinterlegte 

Vorschläge).  
 
  



Wahlorganisation:  
 
Entscheidung über Rahmen der Wahl: Die Wahl soll in den einzelnen 
Klassen durchgeführt werden – Alle bekommen einen Stimmzettel und 
können wählen.  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Veröffentlichung der Wahl 
 Valentina und Hanna gestalten ein Plakat mit allen Vorschlägen, die zur Wahl stehen werden.  

 
Vernetzungstreffen:  

- Valentina und Hanna haben Lust dabei zu sein.  
- Selina könne es sich vorstellen, ist aber noch unsicher.  

 
Nächstes Treffen: 

23. März 2020 – 13:30 Uhr.  
Thema: Organisation der Wahl.  


